
Chauffeuse « Alky » par Giancarlo Piretti 
pour Castelli, Italie, années 70.
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Chauffeuse « Alky » par Giancarlo Piretti pour Castelli, Italie, années 70.

Cette chauffeuse modèle Alky a été créé par Giancarlo Piretti pour la célèbre maison d’édition Castelli. Ce designer italien a étudié à l’Ins-
tituto Statale d’Arte avant de débuter sa carrière chez Anonima Castelli. Pendant plus de deux décennies, il a créé différentes gammes de 
mobilier, parmi lesquelles sa chaise Plia son fauteuil Alky ou encore Dorsal, qui sont devenus des pièces iconiques du design. Ses créations 
sont à la fois fonctionnelles et esthétiques et ont été largement reconnues à travers le monde du design. « Alky » est typique du design des 
années 70, il s’inscrit dans l’univers Space Age. Ce mouvement est né dans les années 60 en réponse à la course spatiale et se caractérise 
par l’utilisation de formes organiques, de matériaux nouveaux pour créer une esthétique futuriste utopique. Il a influencé de nombreux do-
maines, de la mode à l’architecture et la culture populaire. 

Cette chauffeuse est conçue avec une solide ossature en aluminium, recouverte de mousse polyuréthane. Elle repose sur un piétement en 
métal qui assure une bonne stabilité. Son revêtement d’origine est réalisé avec un cuir beige. En très bon état. 

Dimensions :      
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H: 74 cm 

L: 63 cm P: 76 cm 



«Alky» lounge chair by Giancarlo Piretti for Castelli, Italy, 1970s.

The «Alky» lounge chair was designed by Giancarlo Piretti for the renowned publishing house Castelli. This Italian designer studied at the 
Instituto Statale d’Arte before starting his career at Anonima Castelli. For over two decades, he created various furniture collections, inclu-
ding his Plia chair, Alky armchair, and Dorsal, all of which have become iconic pieces in the world of design. His creations are both functio-
nal and aesthetic and have been widely recognized in the design world. 
«Alky» is typical of 1970s design and falls within the Space Age aesthetic. This movement emerged in the 1960s in response to the space 
race and is characterized by the use of organic forms and new materials to create a utopian futuristic aesthetic. It influenced many fields, 
from fashion to architecture and popular culture.

This lounge chair features a sturdy aluminum frame covered in polyurethane foam. It rests on a metal base that provides stability. Its ori-
ginal upholstery is done in beige leather. It is in very good condition.

Dimensions :      
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H: 74 cm 

W: 63 cm D: 76 cm 


